

World Stroke Day 2024 FK UPNVJ, Ratusan Stroker Jalani 1000 Langkah Fun Walk

Monday, 11 November 2024 18:49 WIB



HumasUPNVJ - Fakultas Kedokteran Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (FK-UPNVJ), meriahkan kegiatan Pentahelix World Stroke Day 2024 dengan Fun Walk bagi Stokers yang didampingi Mahasiswa FK UPNVJ serta Siswa Pramuka

Kegiatan ini melakukan 1000 langkah berjalan santai. Antusias yang besar terlihat dari jumlah peserta yang mencapai 500 peserta ikut serta pada Fun Walk yang diadakan di Kawasan Kampus UPNVJ Pondok Labu, pada Sabtu (9/11/24).

Kegiatan ini merupakan agenda besar FK UPNVJ yang memanjakan dan salah satu upaya memulihkan para Stokers dan menyenangkan keluarganya dengan beragam kegiatan lainnya.

Dekan FK UPNVJ Dr.dr.Taufiq Fredrik Pasiak, mengatakan bahwa semua kegiatan kerjasama Pentahelix tersebut merupakan bukti pengabdian masyarakat FK UPNVJ yang dikolaborasikan dalam berbagai kegiatan yang meliputi Senam Kreasi Makjuss, Fun Walk, dan Talkshow Kedai MakJuss Goes To Campus," jelasnya.

Kegiatan Pentahelix FK-UPNV Jakarta juga dikaitkan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda dan Hari Pahlawan 2024. Pada tahun ini, Pentahelix FK-UPNV Jakarta bekerjasama dengan Yayasan Penyintas Stroke KRESNA, Klinik Utama Budhi Dharma, dan Dinas Kesehatan DKI Jakarta serta Harian Ekonomi NERACA.

Selain itu, kegiatan ini juga didukung oleh KORMI Pusat, RSPAD, RS.Fatmawati, RS AL, Pramuka dan berbagai stakeholder yang terkait dengan kebutuhan Pemulihan Kesehatan Stroker.

Tak hanya Fun Walks, kegiatan ini juga mengajak UMKM dan IKM berpartisipasi dalam Kegiatan Bakti Sosial dan menariknya Bank BNI 46 juga ikut memeriahkan dengan memberikan Peluang Stroker untuk diberdayakan P pendapatannya menjadi "Agen BNI'46".

Dalam pelaksanaannya juga, para stokers dibekali berbagai pengetahuan dan pengalaman kehidupan Stroker dan keluarganya dalam kegiatan TalkShow yang membahas tema penanganan mental, pencegahan, hingga penanganan stroke akut.

Setelah dibekali pengetahuan dan berbagi pengalaman, maka Stroker dihibur kembali dengan adanya Doorprize, Penghargaan dan Presentasi.

Dalam rangkaian acaranya Stroker juga dapat melakukan pemeriksaan kesehatan, dan menikmati hiburan panggung Stroker, ramah tamah serta foto bersama.



Export tanggal : Wednesday, 13 November 2024 Pukul 15:49:29 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/11/world-stroke-day-2024-fk-upnvj-ratusan-stroker-jalani-1000-langkah-fun-walk.html>]
